

今年度、イノベーション研修委員会では、2月第二例会「プレゼンテーションの極意を学ぶ」、6月第一例会「元気経営！成功の秘訣」～ビジネスモデル・イノベーションを起こせ！～、そして最後に9月第一例会「イノベーションを起こした女性たち」～女性力が地域を変える～と年間3例会を担当いたしました。

2月第二例会では、講師に山田進一氏をお招きしてプレゼンテーションの極意をポイント毎に講演して頂きました。プレゼンテーションの極意を学んだ上で参加者全員がプレゼンテーションを実践出来た事は青年経済人としての資質を磨く事ができ、伝える力を養う事ができました。

6月第一例会では、講師に大久保隆弘氏をお招きしてイノベーションの概要だけではなく企業の成功事例、また漫画を使用する事により分かり易く講演をしていただきました。今例会ではホワイトスペースと言うビジネスモデルにおける新しい考え方を学ぶ事ができました。

9月第一例会では、イノベーションを起こした女性たちと言う事で第一部に柳内光子氏と熊木理事長の対談、第二部では引続き柳内光子氏、富永照子氏、奥谷禮子氏、杉山かおる氏と高梨副理事長のコーディネーターによるパネルディスカッションを行い、様々な分野で活躍されている女性の視点や感性を学び、物事をはっきり言う女性経営者の斬新な意見はイノベーションに繋がるものがあり、地域や組織の活性化についての知識を学ぶ事ができました。しかしながら運営上の問題点として参加人数計画600名に対して参加者数が205名と大幅に未達であり、集客の難しさが大きな課題となる例会でした。

最後に9月例会後半より委員長代行と言う事で、委員長代行になったから気付けた事、またやってみて分かった事など多くの事を経験し学ぶ事ができました。一年間無事に乗り越える事ができ、LOMメンバーの皆様また委員会メンバーの皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。